

LE CANARD EST TOUJOURS VIVANT !...

Je ne m'attendais plus vraiment à apporter mon concours au montage d'un nouveau RAMEURS !... Cette aventure me ramène pratiquement 40 ans en arrière quand l'existence de notre revue fut incertaine, le projet ayant été suspendu en 1981.

Cela m'avait quelque peu perturbé et le comité de l'époque dont je faisais partie m'a encouragé à relancer l'affaire pour 1982. Des dragons éminents ne tardèrent pas à nous aider et de quelle manière !... Les équipes de rédaction se sont succédées jusqu'à ce jour. Elles n'ont eu de cesse de s'appliquer avec passion à cette noble tâche. Des signatures prestigieuses ont émaillés le long parcours de notre revue qui a toujours témoigné des grands moments de la vie des Dragons Audax Mons !...

Un grand merci à tous les auteurs ainsi qu'à Xavier Anseau pour son aide très précieuse !...

Bonne lecture !...

Patrick Ruelle



SOMMAIRE

Couverture	Michel Raulier
Editorial	Patrick Ruelle
Les chevaliers de la route	Patrick Godart
Les dragons en 2019, l'année de records	Philippe Trauwaert
Les vélos en bambou	Gérard Munyanzia
Mon 12 ^{ème} B.R.A.	Roland Defrise
La Croatie, à six	Michel Raulier
2019 : une année particulière	Robert Herouet
Mon coup de cœur pour la Corse	Alphonse Floren
Notre voyage de Milano à Thuin	Gaëtan Desgain
Plat pays et hautes montagnes	Patrick Ruelle
Bulletin de santé	Jacky Lahaise
Dédé	Piet Van Zeeland
Notre première année chez les dragons	Nancy Carein
Album 2019	Marc menu